
Requerimento Nº 188/2023

Requeiro informações sobre a possibilidade de 
construir um Hospital Regional no Município 
de Itaquaquecetuba.

CONSIDERANDO que, a cidade de Itaquaquecetuba foi fundada em 1560, o município é 
um dos mais antigos do estado de São Paulo. A cidade também é uma das mais populosas do 
estado, segundo censo do IBGE realizado em 2013 apontou Itaquaquecetuba com 370.821 
habitantes. A densidade demográfica é de 3.935,75 habitantes por quilômetro quadrado;

CONSIDERANDO que, mesmo com sua localização privilegiada na metrópole de São 
Paulo, entre a capital e a região do Alto Tiete, infelizmente o município amarga indicadores de 
pobreza e subdesenvolvimento. Exemplo é a posição 509° de IDH-M no ranking estadual de 
municípios do Estado de São Paulo, segundo IBGE;

CONSIDERANDO que, o Hospital Santa Marcelina de Itaqua a muito tempo tem 
apresentado dificuldade em atender a alta demanda do município e região;

CONSIDERANDO que, o Hospital divulgou nota em 22/06/2023 publicado pela TV 
Diário e G1, onde informa que o Hospital não pode receber novos casos por conta da superlotação, 
com sala de emergência e psiquiatria com capacidade excedida, falta de espaço físico, 
equipamentos, réguas de gases e macas; 

(link da matéria https://g1.globo.com/sp/mogi-das-cruzes-suzano/noticia/2023/06/22/em-
comunicado-hospital-santa-marcelina-em-itaquaquecetuba-alega-superlotacao-em-
unidade.ghtml) ;

REQUEIRO À MESA, nos termos regimentais, que se oficie ao Excelentíssimo 
Governador Senhor Tarcísio de Freitas, Presidente da ALESP e Deputado Estadual André do 
Prado e Secretário de Saúde Senhor Eleuses Paiva, requisitando-lhes:

https://g1.globo.com/sp/mogi-das-cruzes-suzano/noticia/2023/06/22/em-comunicado-hospital-santa-marcelina-em-itaquaquecetuba-alega-superlotacao-em-unidade.ghtml
https://g1.globo.com/sp/mogi-das-cruzes-suzano/noticia/2023/06/22/em-comunicado-hospital-santa-marcelina-em-itaquaquecetuba-alega-superlotacao-em-unidade.ghtml
https://g1.globo.com/sp/mogi-das-cruzes-suzano/noticia/2023/06/22/em-comunicado-hospital-santa-marcelina-em-itaquaquecetuba-alega-superlotacao-em-unidade.ghtml


Estudo da possibilidade de construção de implantação de Diante do exposto 
solicitamos de Vossa Excelência o empenho para que intervenha junto ao Governo do Estado de 
São Paulo, para que seja instalada em nosso município com urgência um Hospital Regional.

Plenário Vereador Maurício Alves Braz, 31 de julho de 2023.

David Ribeiro da Silva
David Neto
Vereador
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